



BOLETIN OFICIAL

DE LA

PROVINCIA DE ZARAGOZA

Año CXXIX

Jueves, 10 de mayo de 1962

Núm. 106

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS LABORABLES

Administración: Palacio de la Diputación Provincial Oficina de Rentas y Exacciones

Las Leyes obligan en la Península, Islas adyacentes, Canarias y territorios de África sujetos a la legislación peninsular, a los veinte días de su promulgación, si en ellas no se dispusiera otra cosa. (Código Civil.)

Las disposiciones del Gobierno son obligatorias para la capital de provincia desde que se publican oficialmente en ella, y desde cuatro días después para los pueblos de la misma provincia. (Ley de 3 de noviembre de 1887.)

Inmediatamente que los señores Alcaldes y Secretarios reciban este BOLETIN OFICIAL dispondrán que se ponga en el sitio de costumbre, donde permanecerá hasta el fin de cada semestre.

Los señores Secretarios cuidarán, con toda responsabilidad, de conservar los números de este Boletín ordenadamente para su encuadernación, que deberá tener lugar al final de cada semestre.

SECCION SEGUNDA

Núm. 2.388

GOBIERNO CIVIL DE LA PROVINCIA DE ZARAGOZA

Cebos envenenados. — Circular

En uso de las atribuciones que me están conferidas he acordado autorizar a la Alcaldía de Daroca para que, mediante la colocación de cebos envenenados en las partidas denominadas "Rambla de Fontanillas", "Rambla de la Paridera", "Camino Azul" y "Casilla de Cazadores", de aquel término municipal, proceda al exterminio de los animales dañinos allí existentes.

Lo que se hace público para general conocimiento y en evitación de posibles desgracias.

Zaragoza, 8 de mayo de 1962.

El Gobernador civil,
José-Manuel Pardo de Santayana

SECCION TERCERA

Núm. 2.396

Excma. Diputación Provincial de Zaragoza

Tribunal para la provisión por concurso, previo examen de aptitud, de siete plazas de subalternos con servicio de peones camineros de la Sección de Vías y Obras Provinciales.

Para general conocimiento, y a los efectos oportunos, se hace público que a las diez horas del día 29 del mes de mayo actual, en el Palacio Provincial, darán comienzo los ejercicios para la provisión por concurso, previo examen de aptitud, de siete plazas de subalternos con servicio de peones camineros de la Sección de Vías y Obras Provinciales, conforme a la convocatoria publicada en el "Boletín Oficial" de la provincia número 13, de 17 de enero último.

Previamente se efectuará el sorteo determinado en la base XIV de dicha convocatoria para determinar el orden de actuación de los aspirantes admitidos.

Las sucesivas citaciones a los aspirantes se harán por medio de edictos, que se fijarán en el tablón de anuncios del local donde se efectúen los ejercicios y al término de cada uno de ellos.

Zaragoza, 3 de mayo de 1962.— El Presidente, Antonio Zubiri Vidal.

SECCION QUINTA

Núm. 2.397

Excma. Ayuntamiento de Zaragoza

Relación de los extractos de los acuerdos adoptados por la Muy Ilustre Comisión Permanente en la sesión ordinaria celebrada el día 4 de abril de 1962.

Constituyóse la Muy Ilustre Comisión Permanente en sesión ordinaria de primera convocatoria, en la Sala Consistorial,

siendo las trece horas veinte minutos, bajo la presidencia del Ilustrísimo señor Alcalde, D. Luis Gómez Laguna, con asistencia de los Tenientes de Alcalde, D. José Paricio Frontián, D. José-María Franco de Espés y Domínguez, D. Ricardo Mur Buil, D. Antonio Beltrán Martínez y don Ricardo Malumbres Logroño, Secretario accidental, D. Manuel Bueno Monreal, e Interventor de Fondos municipales accidental, D. José-María Vila Gámez.

Fué leída y aprobada el acta de la sesión anterior sin que se formularan observaciones ni rectificaciones a la misma.

Excusaron su falta de asistencia los Sres. Blasco y Arribas, por impedírselo obligaciones ineludibles.

Seguidamente se acordó:

Aprobar escrito del Tribunal que ha juzgado la oposición para la provisión de tres plazas de ayudante de matarife, proponiendo para ocuparlas en propiedad a D. Santiago Cestaro, D. Jesús Ibáñez y D. Antonio Ibáñez.

—Dar conformidad al escrito del Tribunal que ha juzgado la oposición para la provisión de una plaza de albañil de las Brigadas Obreras de Arquitectura y Cementerio, nombrando a E. Pedro Anadón Jiménez.

—Dar la conformidad al escrito del Tribunal que ha juzgado la oposición para la provisión de una plaza de auxiliar de servicio en el monte, proponiendo para desempeñarla a don Segundo Gómez Aranda.

—Denegar la inclusión en el Registro público de solares e inmuebles de

edificación forzosa de la casa número 2 de la Plaza de Rocasolano, solicitada por D. César y D. Aquilino Casado Jiménez, por improcedente.

—Incluir en el Registro público de solares e inmuebles de edificación forzosa la finca número 156 de la calle de San Pablo, solicitada por don Clemente Gracia Palayán.

—Denegar la inclusión en el Registro público de solares e inmuebles de edificación forzosa de la finca número 93 y 100 de la calle del Coso, interesada por D.^a Pablá Martín Laborada, por considerarlo improcedente.

—Aprobar escrito de Secretaría General presentando extractos de los acuerdos adoptados por la Muy Ilustre Comisión Permanente durante el pasado mes de marzo.

—Dar la conformidad a la relación de facturas por suministros y trabajos efectuados a los distintos servicios municipales.

—Conceder tierra a canon que solicitan D. Eleuterio Mayoral, D. José Bielsa y D. Esteban Royo.

—Desestimar instancia de D. Miguel Almerge solicitando tierra en Villamayor por haberse concedido con anterioridad a otro cultivador.

—Dar de baja, a partir del próximo año forestal a D. Felipe Millán en la parcela de viñedo que cultiva en Peñaflo.

—Contestar a D. Joaquín Tolosana que la variación del canon que se le cobre se debe al incremento correspondiente a los pastos.

—Contestar a D. Domingo Pascual Marco que le serán extendidos los recibos que reclama, una vez determinado el número correspondiente del parcelario.

—Rectificar los recibos correspondientes a las tierras que cultiva doña Eusebia Roche.

—Desestimar a D. Simón García su petición de descepar viña en Villamayor, por improcedente.

—Oficiar al señor Administrador de Propiedades de la Delegación de Hacienda acerca de la propiedad de las parcelas catastrales que se indican en el dictamen.

—Denegar solicitud de D. Felipe Cello sobre anulación de recibos por canon de cultivo, por improcedente.

—Denegar solicitud de D. Inocencio Roche sobre inclusión en la relación de tierras que cultiva de una parcela que figuraba a nombre de su madre.

—Devolver a "Entrecanales y Tavora", S. A., la fianza que depositó para responder de la adjudicación de las obras del nuevo Mercado de Pescados.

—Fijar los datos que han de servir de base para la pensión reglamenta-

ria de D.^a María del Carmen León, hija del jubilado fallecido D. José León Torres.

—Abonar los haberes dejados de percibir y devengados por el jubilado fallecido D. José León Torres a su hija D.^a María del Carmen León.

—Quedar enterada del fallecimiento del peón de jardinería D. Martín Abenia Compañ.

—Proceder a la jubilación por cumplimiento de edad reglamentaria del cobrador de la Depositaria municipal D. Juan García Fuente y Fernández.

—Abonar a D. Maximino Carnicero Cuartero, Médico radiólogo del Servicio de Asistencia Médica a los Funcionarios, los haberes pendientes de cobro que tiene.

—Conceder una gratificación de pesetas 5.000 al capataz del Cementerio D. Antonio Gracia Ramiro.

—Desestimar recurso de reposición interpuesto por D. José-Luis Alonso Rico, en representación de D.^a Teresa Cólera Barrachina, contra acuerdo corporativo denegatorio de petición anterior sobre abono de determinada cantidad como viuda de un componente de la extinguida Banda de Música, por no haber variado las circunstancias que motivaron la adopción del acuerdo recurrido.

—Realizar obras en los grupos escolares de Joaquín Costa y Lugarico de Cerdán.

—Abonar al señor Director del grupo escolar Fernando el Católico el importe de la instalación de teléfono que ha satisfecho por su cuenta.

—Que el Ayuntamiento se suscriba a la revista "Tráfico Mundial".

—Denegar la petición formulada por el Consejo Económico y Cultural de Ciudades Gemelas sobre publicidad de la ciudad de Zaragoza en el anuario que tienen en proyecto editar, por no existir consignación presupuestaria.

—Dar la numeración correspondiente a una parcela de la calle de Daroca, propiedad de D. Angel Carrillero García.

—Aprobar el acta de replanteo de las obras de pavimentación de la calle de Doña Blanca de Navarra.

—Recibir provisionalmente las obras de cubrimiento de la acequia de la Romareda en la calle de Pedro Cebuna.

—Aceptar la propuesta del señor Presidente de la Comunidad de Conqueños de la casa número 27 de la Avenida de Calvo Sotelo para construir un muro de contención de tierras en la prolongación de la calle de Lagasca.

—Adjudicar a "Fomento de Obras y Construcciones", S. A., mediante con-

cierto directo, las obras de encintados y pavimentación de aglomerado asfáltico en las zonas centrales de la Avenida de San Sebastián, por la cantidad de 122.401'34 pesetas.

—Adjudicar a D. Julián Blasco Rajadell las obras de construcción de un fiolato en el Paseo de Echegaray y Caballero, mediante concierto directo, por la cantidad de 88.000 pesetas.

—Devolver la fianza complementaria que constituyó como adjudicatario de las obras de instalación de alumbrado público eléctrico en el Paseo de María Agustín (tercer tramo) D. Enrique Coca Hernández.

—Devolver la fianza definitiva que constituyó como adjudicatario de las obras de instalación de alumbrado público en el Paseo de María Agustín (segundo tramo) D. Enrique Coca Hernández.

—Devolver la fianza definitiva que constituyó como adjudicatario de las obras de instalación de dos puntos de luz en la Avenida de Navarra a D. Enrique Coca Hernández.

—Devolver la fianza definitiva que constituyó como adjudicatario de las obras de pavimentación de las calles P. Manjón, Monterde, San Rafael, Argel, Barcelona y Santa Teresita don Antonio García Díez.

—Elevar a definitiva la adjudicación que en el acto de la subasta se hizo a favor de "Fomento de Obras y Construcciones", S. A., de las obras de transformación (renovación de servicios) en el Paseo de Pamplona, por la cantidad de 2.680.485'12 pesetas.

—Seguidamente el Ilmo. Sr. Alcalde dió cuenta de la destacada actuación de los agentes municipales de Tráfico D. Vicente Garcés y D. Juan Guerra, quienes ayudados por el también guardia municipal afecto a la Sección Montada D. Prudencio Moreno, procedieron a la persecución y captura de un delincuente, y propuso se les felicitara efusivamente, cuya propuesta fué aprobada por unanimidad.

Se levantó la sesión a las trece horas treinta y cinco minutos.

Zaragoza, 6 de abril de 1962. — El Secretario general, Luis Aramburo. V.^o B.^o: El Alcalde, Luis Gómez Laguna.

Núm. 2.377

Instituto Nacional de Colonización

JEFATURA DELEGACION DEL EBRO

De acuerdo con lo prevenido en el artículo 65 del pliego de condiciones generales para la construcción de obras públicas (Real Decreto de 13 de

marzo de 1903), y en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 1.º de la Ley de 17 de octubre de 1940, se previene al Sr. Alcalde de Ejea de los Caballeros (Zaragoza), que en el término de treinta días deberá remitir a esta Delegación certificación de si existen o no reclamaciones por daños y perjuicios, deudas de jornales o de materiales, indemnizaciones derivadas de accidentes de trabajo, etc., contra "Construcciones San Martín", S. A., adjudicatario constructor de las obras de construcción del pueblo de El Bayo.

Zaragoza, 27 de abril de 1962.—El Ingeniero Jefe, (ilegible).

Núm. 2.378

JEFATURA DELEGACION DEL EBRO

De acuerdo con lo prevenido en el artículo 65 del pliego de condiciones generales para la construcción de obras públicas (Real Decreto de 13 de marzo de 1903), y en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 1.º

de la Ley de 17 de octubre de 1940, se previene al Sr. Alcalde de Ejea de los Caballeros (Zaragoza), que en el término de treinta días deberá remitir a esta Delegación certificación de si existen o no reclamaciones por daños y perjuicios, deudas de jornales o de materiales, indemnizaciones derivadas de accidentes de trabajo, etcétera, contra "Construcciones San Martín", S. A., adjudicatario constructor de las obras de construcción del pueblo de Sabinar.

Zaragoza, 21 de abril de 1962.—El Ingeniero Jefe, (ilegible).

Núm. 2.391

Jefatura de Obras Públicas

Subastas

En el "Boletín Oficial del Estado" núm. 104, de 1.º de los corrientes, se hace pública la resolución de la Dirección General de Carreteras y Caminos Vecinales, mediante la que se

anunciaron las subastas de las obras siguientes:

C. N. 234 de Sagunto a Burgos (Sección de Daroca a Calatayud): Reparación de blandones, bacheo y riego asfáltico en los kilómetros 221 al 238, por un presupuesto de 1.728.853'65 pesetas.

C. N. 330 de Murcia y Alicante a Francia por Zaragoza (Sección Zaragoza a Teruel): Reparación de blandones, bacheo, riego asfáltico en el kilómetro 61 y 69, por un presupuesto de 992.332'70 pesetas.

El resto de las condiciones de la subasta figuran en el expresado "Boletín" y se hallan a disposición del público en las oficinas de esta Jefatura (Sección de Fomento, calle de Santa Cruz, número 19), así como el pliego de condiciones particulares y económicas.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Zaragoza, 3 de mayo de 1962.—El Ingeniero Jefe, A. Fernández Merino.

Núm. 2.353

Servicio Nacional de Pesca Fluvial y Caza

7.ª REGION

En cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 25, capítulo II del Reglamento de 7 de junio de 1911, hoy en vigor, he acordado publicar la relación de licencias de pesca expedidas por esta Delegación durante el mes de abril último.

Número de orden, nombres y apellidos de los adquirentes, vecindad y profesión

DIA 2

924. José Clemente Cuevas, Quinto de Ebro. Mecánico.
925. Neftalí Longás Sánchez, Quinto de Ebro. Practicante.
926. Santiago Fauré Laborda, Velilla de Ebro, Carpintero.
927. Pablo Montoya Pablo, Botorrita, Jornalero.
928. Carlos Gracia Gracia, Botorrita, Jornalero.
929. Félix Delso Blanco, Botorrita, Practicante.
930. José Giner Pérez, Botorrita, Bracero.
931. Jesús Martínez Gallardo, Alagón, Pescador.
932. Matías Pelegrin Viñuales, Zaragoza, Chofer.
933. Charles R. Peacock, Zaragoza, Militar.
934. Fernando Calleja Valdivieso, Zaragoza, Militar.
935. Honorato García Chueca, Borja, Empleado.
936. Carmelo Serrano Lara, Borja, Matarife.
937. Cesáreo Santamaría Santamaría, Sádaba, Carpintero.
938. Fernando Rodrigo Estella, Morés, Zapatero.
939. Enrique Ojeda Royo, Zaragoza, Electricista.
940. José M.ª Rodríguez Remacha, Zaragoza, Comercio.
941. Angel Pedrosa Rodríguez, Zaragoza, Militar.
942. Victor, Ramírez Sanjuán, Zaragoza, Metalúrgico.
943. Fernando Franco Requesens, Zaragoza, Empleado.
944. David Herrero Baena, Zaragoza, Empleado.

945. Emilio Pérez Sánchez, Zaragoza, Tornero.
946. Louis Baqué, Moureux (Francia), Fotógrafo.
947. Clemente Buesa, Pau (Francia), Toller.
948. Salvador Blanch Pocino, Zaragoza, Contable.

DIA 3

949. Ignacio Martín Martín, Zaragoza, Propietario.
950. Anselmo Borobia Abad, Brea de Aragón, Empleado.
951. Gregorio Cerralbo Monzón, Brea de Aragón, Practicante.
952. Luis Gregorio Uriel, Brea de Aragón, Comercio.
953. Antonio Vicioso Arenas, Brea de Aragón, Empleado.
954. William R. Taylor, Zaragoza, Militar.
955. Plácido Pallás Comas, Tauste, Jubilado.
956. Fernando Hernández Bolea, Zaragoza, Metalúrgico.
957. Julio Bona Abella, Zaragoza, Ferroviario.
958. José Alconchel Soro, Zaragoza, Fumista.
959. Luis Fuertes Martínez, Zaragoza, Carpintero.
960. Luis Ortega Benedí, Zaragoza, Decorador.
961. José M.ª Pérez Tutor, Zaragoza, Ajustador.
962. Agustín Urñuella Ojeda, Zaragoza, Portero.
963. Daniel Morte Lázaro, Zaragoza, Jornalero.
964. Santiago Baranda Latorre, Zaragoza, Comerciante.
965. Manuel Martín de la Mata, Zaragoza, Barman.
966. Jesús Agudo Lain, Zaragoza, Músico.
967. Luis Polo Galindo, Zaragoza, Albañil.
968. Luis Anohen Salafrañca, Zaragoza, Estudiante.
969. Benito Duerto Aso, Zaragoza, Jornalero.
970. Jesús Marín Tabernas, Morata de Jiloca, Tornero.
971. Fernando González Borja, Ateca, Empleado.
972. Dionisio Jaria Comas, Salvatierra de Esca, Albañil.
973. José María Barrio Benedí, Brea de Aragón, A. comercial.
974. Eugenio Ochoa Astráin, Zaragoza, Militar.

DIA 4

975. Calvin A. Webb, Zaragoza, Militar.
976. James H. Pike, Zaragoza, Militar.
977. John A. Viets, Zaragoza, Militar.

978. Bernier F. Wilson. Zaragoza. Militar.
 979. Oweron W. Price. Zaragoza. Militar.
 980. Víctor Bueno Cartagena. Zaragoza. Mecánico.
 981. José María Benedí Miñana. Zaragoza. Industrial.
 982. Manuel Benedí Traid. Zaragoza. Guarnicionero.
 983. Faustino Ramón Empatque. Zaragoza. Pintor.
 984. Domingo Redondo Sanz. Zaragoza. Mecánico.
 985. Luis Ríos Gracia. Zaragoza. Sastre.
 986. Alejandro Ginoves Rubio. Zaragoza. Estudiante.
 987. Sabino Litago Ruiz. Zaragoza. Jubilado.
 988. Antonio Landa Sanz. Zaragoza. Agricultor.
 989. Luis Pascual Pérez. Castejón de las Armas. Estudiante.
 990. Jaime Ribera Agonillas. El Burgo de Ebro. Jornalero.
 991. Isidoro Zalaya Torres. Gallur. Jornalero.
 992. Angel Lavilla Marco. Monverde. Labrador.
 993. Manuel Campos Lorén. Caspe. Labrador.
 994. Antonio García Borruei. Caspe. Ferroviario.
 995. Joaquín Serrano Jordán. Caspe. Jornalero.
 996. José Luis Borruey Freje. Caspe. Empleado.
 997. Mariano Burguete Díaz. Tiermas. Industrial.
 998. Emilio Díaz Casellas. Zaragoza. Administrativo.
 999. José Garrido Olivares. Zaragoza. Albañil.
 1.000. Gabriel Lacruz Ibáñez. Zaragoza. Metalúrgico.
 1.001. Jesús Peirote Sánchez. Zaragoza. Empleado.
 1.002. Liliane Tadea Dubondien. Zaragoza. Sus labores.
 1.003. Antonio Per Ibáñez. Zaragoza. Chapista.
 1.004. Antonio Prades Rodríguez. Zaragoza. Mecánico.
 1.005. Lloyd R. Copeland. Zaragoza. Militar.
 1.006. Donald P. Benke. Zaragoza. Militar.
 1.007. Tasso Talley. Zaragoza. Militar.

DIA 5

- 1.008. Joaquín Cebollada Martínez. Calatayud. Empleado.
 1.009. Jesús Pascual Barceló. Calatayud. Barnizador.
 1.010. Máximo Castillo García. Morés. Sacerdote.
 1.011. Valentín Martínez Gómez. Zaragoza. Carpintero.
 1.012. José A. Baselga Jasanada. Zaragoza. Estudiante.
 1.013. Mariano M. Baselga Jasanada. Zaragoza. Estudiante.
 1.014. Eusebio Bazán Gimeno. Zaragoza. Obrero.
 1.015. Arsenio Borobia Berdejo. Bureta. Campesino.
 1.016. Juan J. Gregorio Gutiérrez. Brea de Aragón. Zapatero.
 1.017. Manuel Díaz Chueca. Calatayud. Electricista.
 1.018. Francisco Artigas Pérez. Zaragoza. Banca.

DIA 6

- 1.019. Salvador Lete Navascués. Zaragoza. Albañil.
 1.020. David A. Bapoint. Zaragoza. Militar.
 1.021. Ramón Cárcamo Borruei. Zaragoza. A. Comercial.
 1.022. Juan Lavilla Vicente. Zaragoza. Mosaista.
 1.023. Carlos Salazar Gómez. Zaragoza. Estudiante.
 1.024. Antonio Alcober Berges. Zaragoza. Militar.
 1.025. Mariano Puyuelo Lecina. Zaragoza. Practicante.
 1.026. Pedro León Moncada. Zaragoza. Obrero.
 1.027. Enrique Becerril López. Zaragoza. Pintor.
 1.028. Eloy Maza Artajona. Zaragoza. Callero.
 1.029. Fausto Rontome Pérez. Zaragoza. Enfermero.
 1.030. Enrique Martínez Dalmáu. Zaragoza. Ebanista.
 1.031. Alfonso Matilla Laquidán. Zaragoza. Fotógrafo.
 1.032. Joaquín Igúz Martínez. Zaragoza. Pintor.
 1.033. Cecilio Angel Vergara Serrano. Zaragoza. Mecánico.
 1.034. Miguel Sanz Catania. Daroca. Panadero.
 1.035. Antonio Sánchez Perea. Daroca. Factor.
 1.036. Antonio Andía Sancho. Alberite de San Juan. Labrador.
 1.037. Manuel García Martínez. Calatayud. Estudiante.
 1.038. Alfonso Villar Matute. Escatrón. Panadero.
 1.039. Vidal Cabreriza Acero. Zaragoza. Farmacéutico.
 1.040. Adolfo Cebollada Martínez. Calatayud. Electricista.

- 1.041. Fernando Villalín Villalón. Zaragoza. Físico.
 1.042. Cándido Marsán Claramunt. Zaragoza. Médico.
 1.043. José Izquierdo Gracia. Belchite. Funcionario.
 1.044. Víctor Alcolea Puente. Quinto de Ebro. Carpintero.
 1.045. Robert C. Solomón. Zaragoza. Militar.

DIA 7

- 1.046. James L. Stanton. Zaragoza. Militar.
 1.047. Sabino Tapia Artigas. Zaragoza. Ajustador.
 1.048. Cándido Sánchez Zatorre. Zaragoza. Comercio.
 1.049. Rafael Patricio Castro. Zaragoza. Chofer.
 1.050. Pascual Sanniguel Irazo. Zaragoza. Jubilado.
 1.051. Manuel Alcañiz Valiente. Zaragoza. Contramaestre.
 1.052. Francisco Salvador Casanova. Zaragoza. Panadero.
 1.053. Juan Marco Grau. Zaragoza. Comercio.
 1.054. Celestino Domingo Chavarrias. Zaragoza. Jornalero.
 1.055. Clarence H. Reece. El Frasco. Militar.
 1.056. Roberto Miranda Herrera. Terrer. Médico.
 1.057. Angel Vela García. Alagón. Labrador.
 1.058. Leoncio Martínez Gardel. Zaragoza. Militar.

DIA 9

- 1.059. Francisco Monzón Benito. Zaragoza. Electricista.
 1.060. Vicente García Pascual. Zaragoza. Ferroviario.
 1.061. Angel Esteban Maturen. Zaragoza. Escolar.
 1.062. Emilio Compans Manero. Zaragoza. Ferroviario.
 1.063. Narciso Labarta Murillo. Artieda. Industrial.
 1.064. José Oto Algárate. Zaragoza. P. dental.
 1.065. Mariano Alonso Espallargas. Zaragoza. Estudiante.
 1.066. Roberto Tortosa Falcó. Zaragoza. Militar.
 1.067. Jesús Giménez Franco. Calatayud. Aserrador.
 1.068. Tomás Lázaro Gasca. Embid de la Ribera. Campesino.
 1.069. Eloy Giménez Pérez. Ejea de los Caballeros. Estudiante.
 1.070. Tomás Legaz Machín. Ruesta. Médico.
 1.071. Enrique De Vas Agustín. Zaragoza. Empleado.
 1.072. José Berdejo Solsona. Alagón. Empleado.
 1.073. José Giménez Alvarez. Alagón. Obrero.

DIA 10

- 1.074. María Luisa Lamarca Caveró. Ejea de los Caballeros. Sus labores.
 1.075. Manuel Andrés Aznar. Zaragoza. Ferroviario.
 1.076. Mariano García Lana. Zaragoza. Mecánico.
 1.077. Manuel Asín Huerta. Zaragoza. Mecánico.
 1.078. Alberto Roche Aranda. Zaragoza. Industrial.
 1.079. José A. Roche Tejedor. Zaragoza. Estudiante.
 1.080. Tomás Rodríguez Sanniguel. Zaragoza. Ferroviario.
 1.081. José Luis Salas. Zaragoza. Ferroviario.
 1.082. Carlos Tabuena Ortiz. Zaragoza. Albañil.
 1.083. Pablo Morcillo Sampietro. Zaragoza. Aprendiz.
 1.084. Justo Porta Ezpeleta. Zaragoza. Marmolista.
 1.085. Blas Lozano Sierra. Zaragoza. Carpintero.
 1.086. Ignacio Lanzuela Guallart. Zaragoza. Obrero.
 1.087. Hipólito López Lizondo. Zaragoza. Electricista.
 1.088. Angel Blasco García. Caspe. Carpintero.
 1.089. Manuel Salinas Lázaro. Zaragoza. Industrial.
 1.090. Vicente Morer Miguel. Zaragoza. Jubilado.
 1.091. Jesús Millán Ruberte. Zaragoza. Empleado.
 1.092. Gonzalo Yécora García. Zaragoza. Industrial.
 1.093. José Lozano Miguel. Zaragoza. Empleado.
 1.094. Miguel Mínguez Gutiérrez. Calatayud. Obrero.
 1.095. Gregorio Larena Pérez. Zaragoza. Comerciante.
 1.096. Pedro Romanos Coca. Zaragoza. Estudiante.
 1.097. José Ferragut Arbonés. Mequinenza. Minero.
 1.098. Juan Antonio Ruiz Pacheco. Mequinenza. Jornalero.
 1.099. Vicente Díaz Montañés. Alhama de Aragón. Jornalero.
 1.100. Julián López Galindo. Artieda. Labrador.

- 1.101. Jesús Abós Guinda, Sigüés, Empleado.
 1.102. Francisco Val Berdejo, Zuera, Guarnicionero.
 1.103. John A. Aines, Zaragoza, Militar.
 1.104. Juan Birlanga Alvarez, Zaragoza, Empleado.
 1.105. Juan Pablo Bespín Tomás, Zaragoza, Militar.
 1.106. James O. Barter, Zaragoza, Militar.

DIA 11

- 1.107. José María Marín Gregorio, Brea de Aragón, Alguacil.
 1.108. Luis Gobet Burillo, Zaragoza, Carpintero.
 1.109. Manuel Marcuello Macipe, Velilla de Ebro, Sastre.
 1.110. Victoriano del Ruste Salvador, Zaragoza, Panadero.
 1.111. Pedro Solanas Sabroso, Ildes, Labrador.
 1.112. Frederick H. Belz, Zaragoza, Militar.
 1.113. Ricardo Beleret Royo, Zaragoza, Albañil.
 1.114. Faustino Serrano Valero, Zaragoza, Empleado.
 1.115. Gregorio Pasamón Garcés, Zaragoza, Zapatero.
 1.116. Emilio Lucía Belmónte, Zaragoza, Industrial.
 1.117. Antonio Agudo Trallero, Zaragoza, Fundidor.
 1.118. Francisco Sánchez Júlvez, Zaragoza, Ferroviario.
 1.119. Ezequiel Alonso López, Zaragoza, Teléfonos.
 1.120. Manuel Gonzaga Bernal, Zaragoza, Ferroviario.
 1.121. Manuel Roca Arbiol, Caspe, Comercio.
 1.122. Antonio Pascual Borruel, Caspe, Carnicero.
 1.123. Francisco Prat Andréu, Caspe, Ferroviario.
 1.124. Alfonso Hernández Monteró, Zaragoza, Empleado.
 1.125. Germán Metzger, Pau (Francia), Mecánico.
 1.126. Albert Souche, Moureux (Francia), Contable.
 1.127. Jaime Monserrat Morós, Zaragoza, Industrial.
 1.128. Angel López Borraz, Zaragoza, Industrial.
 1.129. Juan Antonio Bravo Garrido, Zaragoza, Aparejador.
 1.130. Charles L. Spears, Zaragoza, Militar.
 1.131. Anneliese K. Spears, Zaragoza, Sus labores.

DIA 12

- 1.132. Donald L. Bower, Zaragoza, Militar.
 1.133. Juan José Ovejero Ordóñez, Zaragoza, Ferroviario.
 1.134. Cruz Ramón Cubero, Zaragoza, Enfermero.
 1.135. Manuel Hurtado Fernández, Zaragoza, Agricultor.
 1.136. Alejandro Rojo Martín, Zaragoza, Militar.
 1.137. Abdulio Carrera Alisto, Zaragoza, Aparejador.
 1.138. Gregorio Sebastián Arenas, Zaragoza, Carnicero.
 1.139. Angel Pina Arcega, Zaragoza, Decorador.
 1.140. Clemente Romero Serrano, Zaragoza, Metalúrgico.
 1.141. Benjamín Pérez Comín, Zaragoza, Obrero.
 1.142. Rosa Sánchez Sánchez, Zaragoza, Sus labores.
 1.143. José Alcañiz Valiente, Zaragoza, Militar.
 1.144. Luis Navarro Vega, Zaragoza, Estudiante.
 1.145. Ramón Gállego Barba, Zaragoza, Pescador.
 1.146. Manuel Pola Lavilla, Brea de Aragón, Zapatero.
 1.147. Bienvenido Pola Gil, Brea de Aragón, Zapatero.
 1.148. Donato Tundidor Puerta, Alhama de Aragón, Obrero.
 1.149. Andrés Cabrejas, Alhama de Aragón, Obrero.
 1.150. Cándido Sánchez Beltrán, Sigüés, Jornalero.
 1.151. Vicente Almáu Cárcas, Boquiñeni, Labrador.
 1.152. Antonio Zalaya Urdiola, Gallur, Jornalero.
 1.153. Antonio Pinilla Cebolla, Brea de Aragón, Zapatero.
 1.154. Cipriano Zalaya Torres, Gallur, Jornalero.
 1.155. Angel Rodrigo Vargas, Brea de Aragón, Zapatero.
 1.156. Charles A. Padget, Zaragoza, Militar.
 1.157. Glen L. Kramer, Zaragoza, Militar.
 1.158. Julián Vicente Franco, Zaragoza, Dibujante.
 1.159. Carmen Caballero Jerez, Zaragoza, Sus labores.
 1.160. Nemesio Bielsa Higuera, Zaragoza, Chofer.
 1.161. Armando Gutiérrez Burillo, Zaragoza, Empleado.
 1.162. Jesús María Coderque Urrea, Zaragoza, Estudiante.
 1.163. Ladislao Coderque Quintana, Zaragoza, A. Comercial.

- 1.164. Justino Perales Cisneros, Zaragoza, Sastre.
 1.165. Ismael Calahorra Galindo, Zaragoza, Metalúrgico.

DIA 13

- 1.166. Juan Jiménez Tejero, Zaragoza, Metalista.
 1.167. José Martínez Perellón, Zaragoza, Aserrador.
 1.168. José Gregorio López, Zaragoza, Zapatero.
 1.169. Luis Diarte Garcés, Zaragoza, Empleado.
 1.170. Alfredo Montañés García, Zaragoza, Fontanero.
 1.171. Tomás Pascual Sánchez, Zaragoza, Contable.
 1.172. Alberto Luis Ballester López, Zaragoza, Factor.
 1.173. José Antonio Sanz Enguita, Zaragoza, Mecánico.
 1.174. Andrés Lacoma Camarasa, Zaragoza, Mecánico.
 1.175. Manuel Calvo Machín, Zaragoza, Empleado.
 1.176. Enrique Coderque Quintana, Zaragoza, Ferroviario.
 1.177. José María Mir Figuerola, Zaragoza, Gestor.
 1.178. Luis Aguirre Aguirre, Zaragoza, Chapista.
 1.179. José Polanco Pastor, Zaragoza, Empleado.
 1.180. Francisco Naval Comín, Zaragoza, Mecánico.
 1.181. Constantino Ferrer Fresno, Zaragoza, Barnizador.
 1.182. Julio Pablos Liarbe, Zaragoza, Fotógrafo.
 1.183. Miguel Ucelay Rived, Zaragoza, Farmacéutico.
 1.184. Mariano Bagüés Marcén, Zaragoza, Panadero.
 1.185. Vicente Gregorio Villafranca, Zaragoza, Estudiante.
 1.186. Francisco Ubide Gracia, Zaragoza, Curtidor.
 1.187. Antonio Giménez Barriguet, Gallur, Albañil.
 1.188. Luis Ruiz de Larrinaga Vicente, Zaragoza, Militar.
 1.187. Emile S. Bettez, Zaragoza, Militar.
 1.190. William R. Shatzer, Zaragoza, Militar.
 1.191. Serafín Yuste Buisán, Zaragoza, Electricista.
 1.192. Pascual Barbo Artas, Zaragoza, Cortador.
 1.193. Miguel Abadía Continente, Velilla de Ebro, Campesino.
 1.194. Donald H. Pennington, Zaragoza, Militar.

DIA 14

- 1.195. Kiefer Montague F. Zaragoza, Militar.
 1.196. George Jean, Tarbes (Francia), Maestro.
 1.197. Francisco Arjos Nandín, Zaragoza, Almacenero.
 1.198. José María Salinas Sarasa, Zaragoza, Empleado.
 1.199. Manuel Andrés Remacha, Ariza, Dependiente.
 1.200. Enrique Velasco Pañeda, Zaragoza, Industrial.
 1.201. Ignacio de la Flor Melendo, Maluenda, Labrador.
 1.202. Carlos López López, Calatayud, Estudiante.
 1.203. Jaime Benito Trullén, Belchite, M. Radio.
 1.204. José Gallán Salvador, Zaragoza, Administrativo.
 1.205. Fernando Artal Martínez, Zaragoza, Dibujante.
 1.206. Pedro Caruz Gabilondo, Zaragoza, Metalúrgico.
 1.207. José María Blas Montañés, Calatayud, Camarero.
 1.208. Santiago Lafuente Martínez, Rueda de Jalón, Empleado.
 1.209. Andrés Crespo Barranco, Bulbunte, Secretario A.
 1.210. Angel Navarro Bandrés, Ejea de los Caballeros, Abogado.
 1.211. Juan Jordán Vélez, Zaragoza, Metalúrgico.
 1.212. Luis Benedit Benedit, Brea de Aragón, Zapatero.
 1.213. Bonifacio Berdejo Pola, Brea de Aragón, Zapatero.
 1.214. Pedro José Barcelona Pérez, Brea de Aragón, Zapatero.
 1.215. Anacleto Barcelona Arenas, Brea de Aragón, Zapatero.
 1.216. Fausto García de Val, Morata de Jalón, Obrero.

DIA 16

- 1.217. Saturnino Aznar Alconchel, Zaragoza, Zapatero.
 1.218. Félix Benito Vergara, Zaragoza, Empleado.
 1.219. Sandra Dawn Toy, Zaragoza, Sus labores.
 1.220. Richard G. Toy, Zaragoza, Militar.
 1.221. Manuel Castillo Moriana, La Zaida, Ferroviario.
 1.222. Santiago Buisán Aznar, Ejea de los Caballeros, Mecánico.
 1.223. Jesús Urbón Abadía, Ejea de los Caballeros, Mecánico.
 1.224. Eloy Jiménez Sepúlveda, Ejea de los Caballeros, Abogado.

- 1.225. Clemente Parral Bernal, Terrer, Jornalero.
 1.226. Luis Bailón Arregui, Monterde, Jornalero.
 1.227. Emilio Schuhmacher Encina, Zaragoza, Industrial.
 1.228. José Rodríguez Latorre, Zaragoza, Panadero.

DIA 17

- 1.229. Julián Beltrán Mateo, Zaragoza, A. comercial.
 1.230. Armando Villuendas Gil, Zaragoza, P. municipal.
 1.231. José Hellín Capell, Zaragoza, Empleado.
 1.232. Rafael Joven Ferrer, Morés, Ferroviario.
 1.233. Luis Calleja Buesa, Zaragoza, Electricista.
 1.234. José María Aicay Casado, Gallur, Campo.
 1.235. Francisco Sanz Yagüe, Zaragoza, Decorador.
 1.236. Francisco Peña Gaseh, Zaragoza, Industrial.
 1.237. Jaime Sanjuán Sardaña, Sabinán, Horticultor.
 1.238. Marcos Herrera Montero, La Almunia, Jubilado.
 1.239. Pedro Diago Pellicer, Zaragoza, Empleado.
 1.240. Aurelio Piñol Bailo, Piedratjada, Maestro.
 1.241. Antonio Ulibarrena Esquillo, Zaragoza, Tornero.
 1.242. Eduardo Sáez Gil, Zaragoza, Linotipista.
 1.243. José Luis Melero Lozano, Zaragoza, Cestero.
 1.244. Antonio Sancho Castán, Zaragoza, Metalista.
 1.245. Jesús Arlés Gracia, Zaragoza, Músico.
 1.246. Pascual Ferreras Tena, Zaragoza, Administrativo.
 1.247. Jesús Villagrasa Uche, Zaragoza, Mecánico.
 1.248. Valentín Julián Calvo, Zaragoza, Fontanero.
 1.249. José Molina López, Zaragoza, Ferroviario.
 1.250. Andrés París Villagrasa, Zaragoza, Labrador.
 1.251. Leonardo Ferruz López, Zaragoza, Carpintero.
 1.252. José Riero Rodríguez, Zaragoza, Comerciante.
 1.253. Luis Andrés Nieto, Zaragoza, Chapista.
 1.254. Francisco Sancho Vela, Zaragoza, Obrero.
 1.255. Pedro Miguel Salvador Ballardo, Zaragoza, Mecánico.
 1.256. Silverio Lorao Pérez, Zaragoza, Comercio.
 1.257. Julio Herráiz Calleja, Zaragoza, Camarero.
 1.258. José María Latorre Barrio, Zaragoza, Camarero.
 1.259. Domingo Montón García, Calatayud, Cordelero.
 1.260. Elvies S. Slevin, Zaragoza, Militar.
 1.261. Pedro Hernández Dueso, Zaragoza, Industrial.
 1.262. Antonio Espona Bañares, Zaragoza, Industrial.
 1.263. Fernando Zubiri Vidal, Zaragoza, Médico.
 1.264. José Costoya Ríos, Zaragoza, Industrial.
 1.265. Juan José Manzano Rodado, Ejea de los Caballeros, Viajante.
 1.266. Ferril Raimont Pascal, Tarbes (Francia), Turista.
 1.267. Saint Lane Jean, Luquet (Francia), Labrador.
 1.268. Gregorio Belled Merchán, Zaragoza, Estudiante.

DIA 18

- 1.269. Julio Gracia Blanco, Zaragoza, Chofer.
 1.270. Carl E. Jones, Zaragoza, Militar.
 1.271. Jesús Pérez Huerta, Zaragoza, Metalúrgico.
 1.272. José Luis Fernando Torrecilla, Zaragoza, Empleado.
 1.273. Esteban Antón Lafuente, Zaragoza, Empleado.
 1.274. Juan Aragón Tena, Zaragoza, Mecánico.
 1.275. Antonio Bagüés Solanas, Villanueva de Huerva, Obrero.
 1.276. William P. Saffeels, Zaragoza, Militar.
 1.277. José Barcelona Alvarez, Zaragoza, Industrial.
 1.278. Mauricio Serrano Pérez, Zaragoza, Pintor.
 1.279. Pedro Gómez Rodrigo, Zaragoza, Ferroviario.
 1.280. Leopoldo Navarro Orós, Zaragoza, Pintor.
 1.281. Florencio Velilla Requeno, Morés, Comercio.
 1.282. José Rodríguez Pérez, Zaragoza, Azucarero.
 1.283. Jesús Inglán Torralba, Zaragoza, Aprendiz.
 1.284. Pedro Hernández Ruiz, Zaragoza, Textil.
 1.285. Ramón Baiges Gimeno, Zaragoza, Carrocero.
 1.286. José Luis Catalán Yus, Zaragoza, Metalúrgico.

- 1.287. Vicente Calahorra Paracuellos, Zaragoza, Metalúrgico.
 1.288. Jesús Madurga Almáu, Buréta, Jornalero.
 1.289. Richard J. Hites, Zaragoza, Militar.
 1.290. José Inglés Lorén, Zaragoza, Empleado.
 1.291. Angel Sánchez Franco, Ariza, Mecánico.
 1.292. José Lozano Germán, Ariza, Ferroviario.

DIA 23

- 1.293. Francisco Alonso Ortiz, Ariza, Estudiante.
 1.294. José Larrosa Díaz, Calatayud, Zapatero.
 1.295. Francisco Vicioso Martínez, Castejón de las A, Estudiante.
 1.296. Manuel García Langa, Castejón de las A, Estudiante.
 1.297. José María Pérez Júdez, Ateca, Sastre.
 1.298. Jesús Blasco Sánchez, Ateca, Maestro.
 1.299. Silvestre Tobajas Mateo, Daroca, Empleado.
 1.300. Francisco García Pérez, Daroca, Panadero.
 1.301. Jesús Melús Barcelona, Brea de Aragón, Aprendiz.
 1.302. Francisco Jiménez Morer, Sástago, Jubilado.
 1.303. Manuel de Pedro Portillo, Ainzón, Secretario A.
 1.304. Blas A. Martínez Torcal, Calatayud, Labrador.
 1.305. Vicente Tomás Muñoz, Zaragoza, Ferroviario.
 1.306. José Javier Bonilla Andrés, Zaragoza, Escolar.
 1.307. Manuel Santolaya Vergara, Zaragoza, Ferroviario.
 1.308. Manuel Sánchez Velasco, Zaragoza, Metalúrgico.
 1.309. Francisco Delgado Burgos, Zaragoza, Mecánico.
 1.310. Teodoro Urroz Ardanaz, Zaragoza, Ferroviario.
 1.311. José Enrique Cameo Chía, Zaragoza, Mecánico.
 1.312. José Callejero Blasco, Zaragoza, Militar.
 1.313. Jesús Colón Luño, Zaragoza, Metalúrgico.
 1.314. Luis Maynard Ferrer, Zaragoza, Militar.
 1.315. Luis Bielsa Jarabo, Zaragoza, Fundidor.
 1.316. Manuel Beiges Gimeno, Zaragoza, Industrial.
 1.317. Cecilio Ara Ginés, Zaragoza, Ferroviario.
 1.318. Antonio Artigas Artigas, Letux, Campo.
 1.319. Juan Martínez Gracia, Mequinenza, Minero.
 1.320. Saturnino Larrea Ansó, Sigüés, Jornalero.
 1.321. Antonio Cortés Cebolla, Calmarza, Jornalero.
 1.322. Manuel Benédé Hinchata, Sigüés, Jornalero.
 1.323. Isidoro Pérez Antoñano, Brea de Aragón, Secretario A.
 1.324. Francisco Sacramento Gascón, Illueca, Zapatero.
 1.325. Luis Cinton Led, Tarazona, Mayordomo textil.
 1.326. Luis Simavilla Vázquez, Gotor, Médico.
 1.327. Edward Newberry, El Frasno (Zaragoza), Militar.
 1.328. José Roy Asensio, Brea de Aragón, Veterinario.
 1.329. Miguel Angel Herrando Casas, Zaragoza, Empleado.
 1.330. Miguel Gros Artero, Zaragoza, Médico.
 1.331. Fernando Blasco Castro, Zaragoza, Joyero.
 1.332. Wesley C. Whitaker, Zaragoza, Militar.

DIA 24

- 1.333. Agustín Iturralde Irigoyen, Zaragoza, Ing. de montes.
 1.334. Leoncio Jaraba Díez, Zaragoza, Campo.
 1.335. Santiago Pardos Pérez, Calatayud, Conductor.
 1.336. Joaquín Heredia Roy, Calatayud, Ferroviario.
 1.337. José Martínez Gil, Calatayud, Ferroviario.
 1.338. Mariano Monforte Alvarez, Zaragoza, Militar.
 1.339. Mariano Sanvicente Lambán, Zaragoza, Tapicero.
 1.340. Tomás Grasa Hernández, Zaragoza, Empleado.
 1.341. Manuel Lausín Quintín, Zaragoza, Comerciante.
 1.342. Florencio Cecilio Benito, Zaragoza, Tornero.
 1.343. Atilano Cosié Cuairán, Zaragoza, Tornero.
 1.344. Domingo Pinilla Crespo, Zaragoza, Empleado.
 1.345. José Simón Herrero, Zaragoza, Jornalero.
 1.346. Manuel Fabio Lorente, Zaragoza, Textil.
 1.347. Pedro Liria Cargallo, Zaragoza, Empleado.
 1.348. Pedro Liria Lúcia, Zaragoza, Empleado.
 1.349. José Luis Sierra Muñoz, Zaragoza, Pintor.
 1.350. Miguel Cinales Mestre, Zaragoza, Obrero.
 1.351. Alberto Julián Ramón, Zaragoza, Industrial.

- 1.352. Alfonso García Baños. Zaragoza. Empleado.
 1.353. Domingo Pinilla Contente. Zaragoza. Empleado.
 1.354. Cesáreo Martínez Urbón. Zaragoza. Ferroviario.
 1.355. Antonio Ramiro López. Zaragoza. Ferroviario.
 1.356. Emeterio Contente Abós. Zaragoza. Empleado.
 1.357. Francisco Marín Herrera. Zaragoza. Empleado.
 1.358. Baldomero Utrilla Barbacil. Zaragoza. Empleado.
 1.359. Juan José Gil Ibáñez. Zaragoza. Minero.
 1.360. Eduardo Fernández Clavería. Zaragoza. Bobinador.
 1.361. José Lasala Larroy. Zaragoza. Ajustador.
 1.362. Camilo Minguillón Franco. Sástago. Obrero.
 1.363. Jesús Antolínez Suárez. La Zaida. Ferroviario.
 1.364. Carlos Arrégui Cortés. Ateca. Estudiante.
 1.365. Pascual Murillo Alastuey. Sigüés. Sacerdote.

DIA 25.

- 1.366. José Bañeras Rodríguez. Zaragoza. Linotipista.
 1.367. Fernando Gómez Almodí. Zaragoza. Cerrajero.
 1.368. José Lou Martínez. Zaragoza. Mosaista.
 1.369. Francisco Pueyo García. Zaragoza. Peón.
 1.370. Santiago Terrén Fustero. Zaragoza. Zapatero.
 1.371. Luis Grasa Martín. Zaragoza. Albañil.
 1.372. Mariano Laplaza Perales. Zaragoza. Calderero.
 1.373. Teodoro Bello Muñío. Zaragoza. Carpintero.
 1.374. Luis Andréu Puyol. Zaragoza. Mecánico.
 1.375. Antonio García Sampedro. Zaragoza. Comercio.
 1.376. Raúl Sanmiguel Murriel. Zaragoza. Mecánico.
 1.377. Alvina Hartnett. Zaragoza. Sus labores.
 1.378. Antonio Leonor Gómez. Zaragoza. Camarero.
 1.379. Mario García García. Zaragoza. A. comercial.
 1.380. José Monforte Ramón. Fuentes de Ebro. Pescador.
 1.381. Eugenio González Benito. Zaragoza. Empleado.
 1.382. William H. Evans. Zaragoza. Militar.
 1.383. Jesús Gracia Carrión. Zaragoza. Banca.
 1.384. Santos Moliner Balaguer. Zaragoza. Comercio.
 1.385. Clara Bona Andrés. Maleján. Sus labores.
 1.386. José Sánchez Calvete. Ainzón. Agricultor.

DIA 26

- 1.387. Juan Sebastián Aban Aban. Maleján. C. mutilado.
 1.388. Emilio del Val Ortega. Zaragoza. Obrero.
 1.389. Ignacio Herrero Blasco. Calatayud. Enfermero.
 1.390. José María Fernández Portolés. Zaragoza. Procurador.
 1.391. Philip W. Speasmaker. Zaragoza. Militar.
 1.392. Valero Salyador Andaluz. Zaragoza. Vigilante.
 1.393. Luis Villalba Lafuente. Zaragoza. Mecánico.
 1.394. Valero Sancho Ovella. Zaragoza. Conductor.
 1.395. Emilio Soler Anós. Zaragoza. Albañil.
 1.396. José Cano Romero. Zaragoza. Empleado.
 1.397. Manuel García Hombría. Zaragoza. Metalúrgico.
 1.398. Angel Cecilia Domingo. Zaragoza. Jornalero.
 1.399. Ramón Bielsa Gastón. Zaragoza. Ebanista.
 1.400. Francisco Matías Ortiz. Zaragoza. Ebanista.
 1.401. Luis Mariano González. Zaragoza. Albañil.
 1.402. Ignacio Cubero Gasca. Zaragoza. Comercio.
 1.403. Ramón Bolez Sancho. Zaragoza. Ebanista.
 1.404. Alfonso Martínez. Pasamar. Zaragoza. A. comercial.
 1.405. William J. Lypen. Zaragoza. Escolar.
 1.406. Jhon Lypen. Zaragoza. Militar.
 1.407. Olga Lypen. Zaragoza. Sus labores.
 1.408. Manuel Solana Equizabal. Zaragoza. Ebanista.
 1.409. Cándido Rivero Castillo. Zaragoza. Jornalero.
 1.410. Simón Amadeo Vallés. Terer. Obrero.
 1.411. Segundo Tejero Navarro. Gallur. Jornalero.
 1.412. Arturo García Roche. Zaragoza. Militar.
 1.413. Jesús Berenguer Ibáñez. Zaragoza. J. Policía.
 1.414. José Sierra Usón. Zaragoza. Ebanista.

- 1.415. Luis Francisco Burriel Marín. Zaragoza. Representante.
 1.416. Luis Ruiz Berges. Alberite de San Juan. Campesino.

DIA 27

- 1.417. Miguel Belsué Sanmartín. Tauste. Empleado.
 1.418. Antonio Martínez Betoré. Tauste. Industrial.
 1.419. José Sánchez Berrogáin. Tauste. Tornero.
 1.420. Evencio Rodríguez-Martín. Tauste. Banca.
 1.421. Florentino Fernández Millán. Torrijo de la Cañada. Maestro.
 1.422. Millán Morón Ibáñez. Torrijo de la Cañada. Alguacil.
 1.423. Manuel Algárate Muñoz. Zaragoza. Tornero.
 1.424. Santiago Bueno García. Zaragoza. Albañil.
 1.425. Emilio Aldea Bueno. Zaragoza. Comercio.
 1.426. Enrique Escobedo Ruiz. Zaragoza. Comercio.
 1.427. Jesús Cortés Giménez. Zaragoza. Industrial.
 1.428. José Romeo Andrés. Zaragoza. Mecánico.
 1.429. Ricardo Liarte Moraja. Zaragoza. Chapista.
 1.430. Pascual Fariente Sánchez. Ildes. Bracero.
 1.431. Tulio Marciano Martínez. Calatayud. Albañil.
 1.432. Walter M. Mc. Manigal. Zaragoza. Militar.
 1.433. Luis Serrano Borobia. Jarque. Maestro Nacional.
 1.434. José María Coseulluela Martín. Daroca. Banca.
 1.435. Jesús Sanz Segura. Daroca. Comercio.
 1.436. José Gilabert Frago. Ejea de los Caballeros. Peluquero.
 1.437. Manuel Gilabert Irigoy. Ejea de los Caballeros. Peluquero.
 1.438. Angel García Serrano. Ejea de los Caballeros. Metalúrgico.
 1.439. Luis Ruiz Brun. Ejea de los Caballeros. Industrial.
 1.440. Ernesto García Arilla. Ejea de los Caballeros. Secretario.
 1.441. Fernando Royo Salas. Zaragoza. Estudiante.
 1.442. Ignacio Pérez Ruiz. Zaragoza. Empleado.
 1.443. Alfredo Benito Cenos. Zaragoza. Ebanista.
 1.444. Benigno Gimeno Candial. Zaragoza. Fontanero.
 1.445. Luis Villuendas Perales. Zaragoza. Chapista.
 1.446. Mariano Luna Peiro. Zaragoza. Sastre.
 1.447. Constancio García Sopeséns. Zaragoza. Comercio.
 1.448. Roque Alonso Díaz. Zaragoza. Contable.
 1.449. Alejandro Salvador Gonzalvo. Zaragoza. Chapista.
 1.450. Román Romeo Lorenzo. Trasobares. Practicante.
 1.451. Jesús Ferrando Carabantes. Trasobares. Caminero.
 1.452. Matías López Ayuda. Zaragoza. Labrador.
 1.453. Henry Mills. Zaragoza. Militar.
 1.454. Javier Ezquerria Iriarte. Moros. Médico.
 1.455. José Carlos Aznar Domínguez. Zaragoza. Electricista.

DIA 28

- 1.456. Jesús Escudero Castro. Zaragoza. Obrero.
 1.457. Benigno Gabarre Giménez. Zaragoza. Jornalero.
 1.458. Jesús Sardaña Ferrer. Zaragoza. Estudiante.
 1.459. Angel Garcés Burillo. Zaragoza. Metalúrgico.
 1.460. Miguel Gil Sáinz. Zaragoza. Ajustador.
 1.461. José Moreno Gregorio. Zaragoza. Obrero.
 1.462. Manuel Vidal Campos. Zaragoza. Pintor.
 1.463. Ramón Soria Lasala. Zaragoza. Administrativo.
 1.464. Manuel Leciñena Andaluz. Zaragoza. Empleado.
 1.465. Juan Gómez Hernández. Zaragoza. Militar.
 1.466. Angela Petrement Eguiluz. Zaragoza. Sus labores.
 1.467. Pascual Jaca Romea. Zaragoza. Sastre.
 1.468. Nicolás García Gracia. Zaragoza. Ferroviario.
 1.469. Jesús Ramiro Villarroja. Zaragoza. Madejero.
 1.470. Jesús Castillo Martínez. Zaragoza. Aprendiz.
 1.471. Enrique Miguel Marín. Zaragoza. Viajante.
 1.472. Luis Arlegui Sánchez. Zaragoza. Obrero.
 1.473. Carlos Mendoza Minguijón. Carenas. Labrador.

- 1.474. Bernabé Arregui Pérez. Calmarza. Jornalero.
 1.475. Dionisio de los Ríos Zapater. La Almunia. Empleado.
 1.476. William L. Parsons. Zaragoza. Militar.
 1.477. Russel R. Sigman. Zaragoza. Militar.
 1.478. Antonio Bueno Fernández. Calatayud. Empleado.
 1.479. Jesús Rodrigo Gregorio. Brea de Aragón. Zapatero.

- 1.480. Joaquín Rodrigo Serrano. Brea de Aragón. Zapatero.
 1.481. Germán Grasa Biel. Zaragoza. Delineante.
 1.482. Miguel Calzada Arcas. Zaragoza. Aprendiz.
 Zaragoza, 3 de mayo de 1962. — El Ingeniero-Jefe Delegado.
 José María Ruiz Tapiador.

SECCION SEXTA

Núm. 2.408

AGUARON

Terfiendo proyectado este Ayuntamiento cubrir por contribuciones especiales parte de los gastos del presupuesto de obras de saneamiento y distribución de aguas en esta villa, de conformidad a lo que establece el artículo 465 de la vigente Ley de Régimen Local en su apartado primero, se convoca a cuantos vecinos afecta (según datos obrantes en esta Alcaldía) a su comparecencia ante la misma para el día 26 del corriente y hora de las dieciséis, al objeto de constituir la Asociación de carácter administrativo.

Aguarón, 5 de mayo de 1962. — El Alcalde, (ilegible).

Núm. 2.394

CASPE

Por haber quedado desiertas las dos subastas para la adjudicación del aprovechamiento de pastos del monte "Valdurrios", 80-A, para 3.513 lanas y 10 cabrios, en este término municipal, convocadas mediante anuncio publicado en el "Boletín Oficial" de la provincia número 73, de 17 de marzo del corriente año, se hace público para general conocimiento la convocatoria de una tercera subasta con arreglo a las mismas normas que rigieron las dos anteriores subastas y a que se hace referencia el antecedido anuncio, con las siguientes modificaciones:

1.º La tasación de dicho aprovechamiento será de 46.000 pesetas en alza, según valoración de la Jefatura del Distrito Foréstal de Zaragoza.

2.º Celebración tercera subasta: a las once horas del décimo día hábil a contar del primer día, también hábil, siguiente a aquel en que aparezca este anuncio en el "Boletín Oficial" de la provincia, admitiéndose pliegos durante estos diez días, en la Secretaría de este Ayuntamiento, hasta una hora antes de la celebración de la subasta. Durante los primeros ocho días hábiles podrán formularse reclamaciones respecto a estas modificaciones.

Caspe, 30 de abril de 1962. — El Alcalde, Miguel Morales.

Núm. 2.393

EJEA DE LOS CABALLEROS

Se hace público, con arreglo a las bases del concurso-subasta para las obras de abastecimiento de aguas a esta villa y barrio de Rivas, que el Ayuntamiento Pleno, en sesión de 4 de los corrientes, ha resuelto:

Declarar no admitidas:

Plica núm. 3, suscrita en nombre de "Materiales y Tubos Bonna", S. A. Admitidas:

Plica núm. 1, suscrita en nombre de "Construcciones y Contratas", S. A.

Plica núm. 2, suscrita en nombre de "Coninsa".

Plica núm. 4, suscrita en nombre de "Construcciones Hidráulicas y Cíviles", S. A.

Plica núm. 5, suscrita por D. Joaquín Herrera Sanz.

Plica núm. 6, suscrita en nombre de "Constructora Iberoamericana", S. A.

Plica núm. 7, suscrita por D. Miguel Grima Salanova.

El acto de apertura de ofertas económicas tendrá lugar el día 21 del corriente mes de mayo, a las doce de la mañana, en la Casa Consistorial,

sirviendo este anuncio de notificación para los interesados, a los efectos del artículo 39 del Reglamento de Contratación Municipal.

Ejea de los Caballeros, 5 de mayo de 1962. — El Secretario general, Ernesto García Arilla.

Núm. 2.410

TAUSTE

D. Fernando Saco Gámez, como director de "Antifyre", S. A. (Núñez de Balboa, número 47, Madrid), ha solicitado la devolución de la fianza depositada para responder del cumplimiento del contrato de suministro de un coche de incendios en el año 1961, lo cual se hace público para que durante el plazo de quince días puedan presentarse reclamaciones contra el citado contratista, por razón del contrato expresado, ante este Ayuntamiento.

Tauste, 4 de mayo de 1962. — El Alcalde, Antonio Jaraute Bayarte.

Núm. 2.399

TOBED

Por espacio de quince días se halla de manifiesto en la Secretaría municipal el expediente sumario que prescribe el párrafo segundo del artículo 311 de la Ley de Régimen Local y apartado c), número 3, del artículo 42 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, declarando comprendidas en dichos preceptos legales las obras de reparación del cementerio y construcción de nichos, aprobado por este Ayuntamiento en sesión celebrada el día 30 de abril último.

Lo que se hace público para conocimiento del vecindario y, en su caso, presentación de reclamaciones en el plazo indicado.

Tobed, 4 de mayo de 1962. — El Alcalde, Rogelio Palazón.

PRECIO DE INSERCIONES Y SUSCRIPCIONES A ESTE BOLETIN

INSERCCIONES

Se solicitarán del Excmo. Sr. Gobernador civil.
 Serán de pago todas las inserciones obligatorias o voluntarias que no estén exceptuadas por disposición legal.
 Precio: En la "Parte oficial", 6 ptas. por línea o fracción, en la "Parte no oficial", 10 pesetas por línea o fracción.

PRECIOS DE SUSCRIPCION

Trimestre	90 pesetas
Semestre	160 —
Año	300 —
Especial para Ayuntamientos: Año	250 —

Número sueldo: 3 ptas. año corriente, y 5 ptas. los de años anteriores.

Todos los pagos se efectuarán en la Administración, y de ésta se solicitarán las suscripciones